

#NORD 28. Februar 2024

Lasertag mit der Ortsjugend Bremen

Die Ortsjugend Bremen hatte zum Lasertag geladen und rund 20 Jugendliche sind gekommen. Neben dem Spiel ging es aber auch um viele politische Themen.



Was passiert gerade bei Cargo? Wird es andere Unternehmensbereiche ebenfalls treffen? Wie wird sich die Brandmauer gegen die AFD weiter aufstellen? Diese Fragen wurden diskutiert, aber auch, welche Veranstaltungen als nächstes geplant sind.

Allen war am Ende klar: Wir geben den Kampf um Cargo und gegen die AFD nicht auf.